

### 岩村に史上初の信号機

12月8日、喫茶「思いつき」前の交差点に念願の信号機ができました。

この交差点は、ずいぶん前から交通事故が絶えず、死亡事故こそなかったものの魔の交差点と言われ、危険性を把握した高知県交通安全協会南国支部の岩村地区及び日章地区の担当の方々が設置に向けて要望等重ねてきたが、また地元岡崎市議の力も借りながら取り組んだ結果設置が決まったものです。

信号機設置については現在、予算等の関係から年間、高知県で1件か2件しか設置できないとの話で、いかにこの場所が設置しなければいけない状況であったことは言うまでもありません。



設置当日は多くの工事会社の方々の手際よい作業の後信号が点灯され、南国署及び高知県交通安全協会南国支部長を始めとしたメンバーの方々が、車の通行状況等の確認をして完成を喜び合いました。

(寄稿者・福船 田所秀二)

### 私の孫

福留幸雄さん(金地)

長女・智子ちゃん、7歳  
長男・隼人ちゃん、3歳  
次男・康生ちゃん、0歳



12月末の寒い日の昼前にご自宅に伺いました。子供たちが玄関で出迎えてく

れ話をしていると、少ししてからお爺ちゃんが来てくれました。初対面でしたが最初の言葉が「上がってビールを飲みながら話をしよう」と言われたのには驚きました。

お祖母ちゃんはお留守でしたがお母さんにも一緒に話を伺いました。一昨年の10月に篠原から引っ越してきたようで近所に友だちが多くて良かったとの事でした。難しい漢字が多いのでお孫さんの名前を書いてもらいました。読みやすい漢字ですねと言いますと「最近の子供の名前は読めないのが多いが孫の名前は読みやすい」とお爺ちゃん満足そうでした。将来のことを伺いますと、「期待が大きすぎたら・・・」と、本音が聞けなかったのは少し残念でした。

長女の智子ちゃんはお友だちに年賀状を書いていてお母さんの話では「元気づける3人の子供の面倒を見てくれるので助かっています」とお爺ちゃんへの感謝の言葉もありました。帰る時に子供たちが「ありがとう、また来てね」と玄関先まで見送ってくれました。3人のお孫さんに囲まれて嬉しそうなお爺ちゃんは、これからますます元気で幸せいっぱい過ごせることでしょう。

(寄稿者・福船 内村弘)

## いわむら

発行 岩村公民館 38号

### 新年のご挨拶

岩村公民館 島崎 宏明



新年明けましておめでとうございます。世界のリーダーであるアメリカも大統領のワンマン施策により不安定な世界情勢であります。静かな一年であってほしいと願っています。

皆様には健やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。旧年中は公民館活動にご理解・ご協力をいただき厚くお礼申し上げます。

昨年には災害のない年となるよう願っていましたが、五つの台風に見舞われ、大きな被害をこうむり、年内によく修復が終わった状況です。

暮れには北国で異常気象による大雪で事故が多発して、世界中で悲しい出来事が続

公民館は地域活性化の拠点として今年も皆さんが楽しく元気で気軽に参加出来る活動をしていきたいと思っておりますのでご支援・ご協力をお願いします。

皆様の今年一年のご健康ご多幸をお祈りして新年のご挨拶とさせていただきます。

### 平成30年度の各部落役員さん(敬称略)

(部落名)	(総代)	(年番)
堀ノ内	北岡純一・松下充夫	今井洋一・小松忠志
金地	中尾武夫	三谷行正(東)・出間育郎(西)
包末	安松 稔	板東和弘・植松茂
福船	竹内郁雄	宮原浩之・内村 寛・田所明美・山崎正志
蔵福寺島	大畠宏幸	名倉輝明・大畠達郎

### 社会福祉で表彰状

11月20日、南国市社会福祉大会が、グレース浜すしで開催され、包末の入交満さんが「大会長感謝」で表彰されました。また、地元の香南中学校が、南国市ボランティア功労者として学校表彰されました。

### 公民館のボウリング大会のお知らせ

岩村公民館主催のボウリング大会を左記のとおり開催いたします。ハンディ制ですので初めての方も優勝の可能性ががあります。得点よりも親睦を重視しています。ぜひご参加を。

日時

2月18日(日)

19時スタート

会場

葛島ボウリング場

申し込み

お近くの公民館運営審議委員まで

